

Des meilleurs crus de la maison

03-01-2021

L'étape habituelle, pour les déjeuners entre Paris et Châteldon, était, pour les Laval, l'Hôtel de l'Espérance à Pouilly-sur-Loire. Les patrons, M. et Mme Ravaud [sic] et leur fils, étaient propriétaires des vignes qui descendaient en pente douce depuis l'hôtel jusqu'aux berges de la Loire, et les clients partaient généralement avec quelques bouteilles des meilleurs crus de la maison.

Yves Pourcher, Pierre Laval vu par sa fille : D'après ses carnets intimes, Taillandier, 2002

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr